

# Revocan decisi3n que ordenaba a Venezuela pagar \$1.400 millones a Exxon

Autor Administrator

Friday, 10 de March de 2017

Modificado el Friday, 10 de March de 2017

El Tribunal del Banco Mundial suspendi3 en el 2015 el pago que Venezuela deb3-a hacer a Exxon, hasta que se tomara una decisi3n sobre una petici3n de anulaci3n hecha por ese pa3-s.

Caracas.- Un tribunal del Banco Mundial revoc3 la decisi3n que orden3 a Venezuela pagar 1.400 millones de d3lares en da3os a la estadounidense Exxon Mobil Corp por la nacionalizaci3n de sus activos, dijo el jueves un abogado que representa en el juicio al pa3-s petrolero.

r.

El caso, en el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI), el tribunal arbitral del Banco Mundial, es uno de los muchos que surgieron tras las sendas nacionalizaciones durante el Gobierno del presidente Hugo Ch3vez, rese3 Reuters.

El Tribunal suspendi3 en el 2015 el pago que Venezuela deb3-a hacer a Exxon, hasta que se tomara una decisi3n sobre una petici3n de anulaci3n hecha por ese pa3-s.

"Est3bamos seguros de que nuestra posici3n era correcta y estamos muy contentos de la decisi3n del comit3", dijo a Reuters, v3-a correo electr3nico, el abogado y representante legal de Venezuela ante el tribunal arbitral George Kahale.

El dictamen del CIADI, fechado el jueves, dice que "partes del laudo" fueron anuladas pero no ofreci3 un desglose de las cifras.

Un portavoz de la petrolera estadounidense, Todd Spittler, no confirm3 los detalles. Sin embargo, agreg3 que "Exxon Mobil continuar3 evaluando los aspectos legales del caso y determinar3 los pasos a seguir pr3ximamente".

La anulaci3n del pago aliviar3 a las finanzas del Gobierno del presidente Nicol3s Maduro, que se enfrenta a un pesado cronograma de pagos de deuda externa en medio de una profunda recesi3n y una escasez generalizada de bienes esenciales.

La naci3n petrolera cuestion3 el pago que se decidi3 en el 2014, e incluso argument3 que una decisi3n de la C3mara de Comercio Internacional, un panel arbitral con sede en Par3-s, por unos 908 millones de d3lares, deb3-a ser deducido de la compensaci3n.

[http://www.eluniversal.com/noticias/economia/revocan-decision-que-ordenaba-venezuela-pagar-1400-millones-exxon\\_643086](http://www.eluniversal.com/noticias/economia/revocan-decision-que-ordenaba-venezuela-pagar-1400-millones-exxon_643086)

